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Verbale Collegio Docenti 

Istituto Comprensivo “Regio Parco” 

21 ottobre  2024 - ore 17.00 

 

Il giorno 21 ottobre 2024, alle ore 17.00, si riunisce il Collegio dei Docenti regolarmente 

convocato dal Dirigente Scolastico Prof.ssa Mira Francesca CARELLO per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

 

1. approvazione verbale seduta precedente;  

2. PAA scuola primaria novembre 2024 - giugno 2025; 

3. comunicazione date Open day di tutto l’Istituto Comprensivo; 

4. organigramma dell’Istituto a.s. 2024-2025; 

5. aggiornamento del PTOF triennale per l’ a.s. 2024-2025; 

6. progetti sportivi scuola primaria; 

7. progetti sportivi scuola secondaria di 1^ grado; 

8. progetto “Il mondo della musica – la musica del mondo” (bando SIAE); 

9. piano formativo sistema integrato zero - sei 

10. aggiornamento del Piano di formazione docenti all’a.s. 2024-2025; 

11. piano uscite didattiche e soggiorni; 

12. comunicazioni della dirigente scolastica. 

- varie ed eventuali 

 

 

Presiede il Collegio il Dirigente Scolastico, prof.ssa Mira Francesca Carello; redige il verbale 

l’ins. Luca Usseglio Mattiet 

 

Insegnanti presenti: n. 173 

Insegnanti assenti giustificati: Balocco, Biancone, Chessa, Cione, Drago, Falco, Frittelli, 

Grazioso, Guidolin, Irico, Moretto, Papagna, Perazzo, Guidi, Pappalardo, Pirrone, Quadrelli, 

Renda, Rizza, Serpilli, Spataro, Stimoli, Trabucco, Ubaldini, Vercellino, Zago, Zuloeta 

 

Constatato che è stato raggiunto il numero legale dei componenti di diritto del Collegio ai fini 

della validità della seduta, la dirigente apre i lavori. 

 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Collegio delibera.  

VISTO il verbale della seduta precedente debitamente pubblicato sul Registro Elettronico; 

CONSIDERATO che non sono state avanzate richieste di modifica; 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

(Delibera n°18/2024-2025)  

 

2. PAA scuola primaria novembre 2024 - giugno 2025  
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La dirigente scolastica presenta al Collegio il Piano Annuale delle Attività (Allegato1 

disponibile al link https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-21ott24/) 

modificato per gli impegni della scuola primaria in seguito alle richieste avanzate durante il 

Collegio Docenti del 10 settembre. Si propone di anticipare i colloqui individuali di scuola 

primaria dal 18 al 4 dicembre. Per quanto riguarda la richiesta di incrementare le ore per i 

colloqui si propone, per chi ne avesse la necessità, di accantonare le ore di programmazione 

del 29 ottobre e destinarle ad eventuali  incontri con i genitori. 

 

Il Collegio è chiamato a deliberare. 

VISTO il D.Lgs. 297/1994, che definisce le competenze del Collegio Docenti; 

VISTO l’articolo 28, comma 4, del CCNL 2007, confermato dal Contratto 2016-18; 

CONSIDERATE le richieste di modifica avanzate nel CD del 10 settembre 2024;  

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità il Piano Annuale delle Attività della scuola primaria da 

novembre 2024 a giugno 2025 

(Delibera n°19/2024-2025)  

 

 

3. Comunicazione date Open day di tutto l’Istituto Comprensivo 

Vengono presentate le date degli Open Day dell’istituto: 

 

Infanzia J. Lepman 

● lunedì 28 ottobre ore 17.00-18.30 

● mercoledì 27 novembre ore 17.00-18.30 

● mercoledì 8 gennaio 2025 ore 17.00-18.30 

 

Infanzia Maria Teresa 

la scuola è chiusa per ristrutturazione. Si inviteranno i genitori il 31 ottobre alla Festa di 

Halloween del quartiere a partire dalle ore 18.00 

 

Primaria Lessona 

● lunedì 28 ottobre ore 15.30-18.00 

● mercoledì 27 novembre ore 15.30-18.00 

● sabato 16 novembre ore 10.00-12.00 

  

Primaria Poli 

● mercoledì 30 ottobre ore 15.30-18.00 

● giovedì 28 novembre ore 15.30-18.00 

 

Primaria De Amicis 

● lunedì 28 ottobre ore 15.30-18.00 

● giovedì 28 novembre ore 15.30-18.00 

 

SSIG Giacosa 

● mercoledì 30 ottobre ore 17.00-18.30 
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● mercoledì 11 dicembre ore 17.00-18.30 

● sabato 23 novembre ore 10.00-12.00 

 

SSIG Verga 

● martedì 29 ottobre ore 17.00-18.30 

● giovedì 12 dicembre ore 17.00-18.30 

● sabato 23 novembre ore 10.00-12.00 

 

 

4. Organigramma dell’Istituto a.s. 2024-2025 

La Dirigente scolastica illustra l’organigramma dell’IC Regio Parco, rammenta l’importanza 

della collaborazione tra tutti i docenti e sottolinea l’importanza della commissione intercultura 

in una scuola con le caratteristiche dell’IC Regio Parco.  

(Allegato2 al link https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-21ott24). 

 

Si procede alla fase deliberativa 

VISTA la necessità di nominare referenti che presiedano determinate aree; 

CONSIDERATE le necessità della scuola; 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità l’organigramma dell’Istituto per l’a.s. 2024-2025. 

(Delibera n° 20/2024-2025)  

 

 

5.Aggiornamento del PTOF triennale per l’ a.s. 2024-2025 

La professoressa Arato presenta l’aggiornamento legato al PNRR, sottolineando come, tra le 

scelte strategiche, venga chiesto di riflettere sulle scelte innovative, sia a livello di ambienti sia 

di pratiche. Il prof. Martinez ripropone in visione a tutti gli insegnanti, molti dei quali per il primo 

anno nell’IC Regio Parco, il piano di miglioramento (Allegato 3a). 

La professoressa Fiorito presenta il curricolo di Educazione Civica dell’IC Regio Parco, anche 

alla luce delle nuove Linee guida ministeriali per l’Educazione Civica (Allegato 3b). In esse 

sono ridefiniti i tre assi e vengono integrati i contenuti e i traguardi delle competenze in uscita. 

Resta confermata la trasversalità e il monte-ore di 33 ore. Si suggerisce l’utilizzo della rubrica 

di valutazione, come strumento di valutazione formativa.   

La professoressa Aragno presenta una sintesi delle attività svolte nella prima edizione del 

PNRR Divari (Allegato 3c). Sulla base dell’esperienza maturata, sono state progettate le 

attività per la seconda edizione del PNRR Divari. ( Allegato 3d) 

L’insegnante Morello avanza la richiesta di una scheda di valutazione dei progetti e la dirigente 

scolastica ne conferma la necessità: si tratta anche di uno strumento il cui utilizzo è previsto 

nel Piano di miglioramento. 

L’insegnante Usseglio presenta i percorsi di orientamento e formazione per il potenziamento 

delle competenze STEM, digitali e di innovazione rivolti agli alunni di scuola primaria e 

secondaria che si svolgeranno da ottobre da aprile (Allegato 3e) 

La professoressa Massari illustra i percorsi di formazione sulle lingue per gli alunni  (Allegato 

3f) realizzati nell'ambito del PNRR Stem e multilinguismo finalizzati al conseguimento della 

certificazione Trinity.  
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La dirigente scolastica presenta i progetti (Allegato 3g) proposti dagli insegnanti. 

 

Gli allegati sono reperibili al link 

https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-21ott24/. 

 

VISTO il DPR 275/1999, “Regolamento dell’autonomia scolastica”; 

VISTA la legge 13 luglio 2015, n. 107, recante la “Riforma del sistema nazionale di istruzione 

e formazione e delega per il riordino delle disposizioni legislative vigenti”;  

VISTO l’Atto di Indirizzo del Dirigente Scolastico per l’aggiornamento all’anno scolastico 

2024/2025 del PTOF 2022-25, prot. n. 17299 del giorno 4 ottobre 2024;  

VISTA la nota Nota del MIM prot. 39343 del 27 settembre 2024 avente ad oggetto “Sistema 

Nazionale di Valutazione (SNV) – indicazioni operative in merito ai documenti strategici delle 

istituzioni scolastiche (Rapporto di autovalutazione, Piano di miglioramento, Piano triennale 

dell’offerta formativa)”; 

VISTO il PTOF dell’IC Regio Parco 2022-2025; 

ASCOLTATI gli interventi dei docenti per illustrare l'aggiornamento del PTOF per l'anno 

scolastico 2024-2025; 

 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità l’aggiornamento del PTOF triennale per l’ a.s. 2024-2025. 

(Delibera n° 21/2024-2025)  

 

 

6. Progetti sportivi scuola primaria 

Il Collegio è invitato ad approvare i progetti sportivi gratuiti che il Comune di Torino garantirà 

alle classi in orario curricolare, previa comunicazione da parte della referente ins. Mongiovì e 

adesione dei team della scuola primaria. 

Si procede alla fase deliberativa. 

VISTO che in ogni anno scolastico scorso il Comune di Torino ha offerto gratuitamente attività 

sportive in orario curricolare per le classi della scuola primaria; 

VISTA la congruità delle attività sportive con il PTOF di Istituto; 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità l’adesione ai Progetti sportivi proposti dal Comune di Torino 

per l’a.s. 2024-2025 

(Delibera n° 22/2024-2025)  

 

 

7. Progetti sportivi scuola secondaria di 1^ grado 

Il Collegio è invitato ad approvare i progetti sportivi gratuiti che il Comune di Torino garantirà 

alle classi in orario curricolare, previa comunicazione da parte della referente prof.ssa 

Carlevero e adesione dei Consigli di classe della scuola secondaria. 

Si procede alla fase deliberativa. 
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VISTO che in ogni anno scolastico scorso il Comune di Torino ha offerto gratuitamente attività 

sportive in orario curricolare per le classi della scuola secondaria; 

VISTA la congruità delle attività sportive con il PTOF di Istituto; 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità l’adesione ai Progetti sportivi proposti dal Comune di Torino 

per l’a.s. 2024-2025 

(Delibera n° 23/2024-2025)  

 

 

8. Piano formativo sistema integrato zero - sei 

La dirigente spiega che il Patto si rivolge a tutti i servizi educativi e alle scuole dell’infanzia 

della Città, come strumento di miglioramento della qualità del Sistema e dell’offerta formativa 

di tutti. Tra i vantaggi sottolinea l’occasione di formazione per le docenti della scuola 

dell’infanzia insieme alle educatrici dei nidi e di tutti i servizi per la fascia zero - tre. 

L’insegnante Minzon interviene affermando come il progetto sia molto bello, tuttavia esso 

parte dal comune che ha una gestione delle scuole diversa da quella delle scuole statali. La 

stessa insegnante teme che, aderendo al piano formativo integrato, le docenti della scuola 

dell’infanzia debbano adeguare il proprio orario e le condizioni lavorative alle docenti di scuola 

comunale. La dirigente tranquillizza presenta il documento in allegato (Allegato 4 disponibile 

al link https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-21ott24/)  

Dal Collegio, tuttavia, emerge la preoccupazione di un intento di uniformare il servizio.  

La dirigente risponde che non si tratta di uniformare le condizioni contrattuali, perché il 

Comune non ha questa competenza, ma di creare occasioni di formazione specifica in 

continuità nella fascia zero - sei.  

L’ins. Mantoan esprime la convinzione che, aderendo al piano, le insegnanti della scuola 

dell’infanzia siano costrette a fornire il servizio di prescuola, come fanno le insegnanti di scuola 

comunale.  

La dirigente scolastica ribadisce che non può trattarsi di obbligo. Nell’IC Regio Parco le 

insegnanti dell’infanzia Maria Teresa hanno adottato questa modalità come scelta del loro 

plesso, ma il Comune non può imporre il prescuola ad una scuola statale. 

Poiché la maggior parte delle docenti di scuola dell’infanzia non è favorevole, alcuni docenti 

di scuola primaria e secondaria intervengono per dire che si dichiareranno contrari. 

 

Si procede alla fase deliberativa, e la dirigente scolastica invita a votare, prendendo una 

posizione favorevole o contraria in merito. 

Votanti: 173 

Favorevoli: 48 

Contrari: 125 

Astenuti: 0 

Il collegio non approva l’adesione al Piano formativo sistema integrato zero - sei 

(Delibera n° 24/2024-2025)  

 

 

8. Progetto “Il mondo della musica – la musica del mondo” (bando SIAE); 
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L’insegnante Valerio presanta il progetto elaborato per aderire al bando indetto dalla SIAE 

(Allegato 5 https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-21ott24/) spiegando 

come l’Istituto intenda provare a parteciparvi e sottolienando la vocazione musicale dell’IC 

Regio Parco. 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità la partecipazione al bando SIAE con il progetto “Il mondo 

della musica – la musica del mondo” 

(Delibera n° 25/2024-2025)  

 

 

9. Aggiornamento del Piano di formazione docenti all’a.s. 2024-2025 

Il professor Martinez presenta il Piano di formazione docenti (allegato 6a) e la rendicontazione 

dei percorso svolti nell’ambito del PNRR transizione digitale (allegato 6b) 

L’insegnante Allasia presenta i percorsi di formazione formazione sul multilinguismo 

attraverso le slide in allegato (allegato6c) 

Gli allegati sono reperibili al link https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-

21ott24/  

 

VISTO il Piano Nazionale Formazione Docenti 2016/2019, adottato con il D.M. n. 797 del 19 

ottobre 2016; 

VISTE le risultanze del processo di autovalutazione e il conseguente Piano di Miglioramento 

dell’IC Regio Parco, parte integrante del PTOF; 

VISTO il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza - Missione 4 Istruzione e Ricerca - 

Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione dagli asili nido alle 

Università; 

VISTO Il Piano triennale di formazione dei docenti approvato nella sua versione aggiornata 

dal Collegio Docenti dell’IC Regio Parco nella seduta del 10 maggio 2023, delibera n. 61; 

Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità l’aggiornamento del Piano di formazione docenti all’a.s. 2024-

2025 

(Delibera n° 26/2024-2025)  

 

 

10. Piano uscite didattiche e soggiorni 

Vengono  prese in esame tutte le uscite e i soggiorni programmati per la scuola dell’infanzia, 

la scuola primaria e la scuola secondaria di primo grado, distinti tra necessitanti un pagamento 

e gratuite.  

(Allegato 7 al link: https://www.icregioparco.edu.it/site/verbale-collegio-docenti-21ott24/).  

 

Si procede alla fase deliberativa 

VISTO il piano uscite e soggiorni presentato dai docenti; 

CONSIDERATA la sua congruità  con il PTOF di Istituto; 
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Votanti: 173 

Favorevoli: 173 

Contrari: 0 

Astenuti: 0 

Il Collegio approva all’unanimità il Piano delle uscite e dei soggiorni a.s. 2024-2025, come 

parte integrante del POF annuale. 

(Delibera n° 27/2024-2025)  

 

 

Non presentandosi la necessità di affrontare altri argomenti ed essendo esauriti i punti 

all’O.d.G, il Collegio termina alle ore 19.00 

 

 

 

        Il Segretario        Il Presidente 

    Luca Usseglio Mattiet                               Mira Francesca CARELLO 

 


